



**Kolpingstadt Kerpen
 Pressestelle**
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 20.09.2012

**Kerpen wächst weiter
 Bürgermeisterin begrüßt 65.000ste Einwohner**

Pünktlich am 1. September war es soweit und die Kolpingstadt Kerpen konnte mit Familie Köhnen aus Köln die 65.000sten Einwohner im Bürgerbüro begrüßen.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg ließ es sich nicht nehmen, die Neu-Kerpener im Rathaus zu empfangen und herzlich in ihrer neuen Heimat willkommen zu heißen. Als Begrüßungsgeste gab es neben einigen Leckereien und Informationsmaterial noch eine Familienkarte für die Erftlagune.

Damit wächst die Kolpingstadt entgegen des allgemeinen Trends weiterhin an. Kerpen ist attraktiv für alle Altersklassen und gerade junge Familien werden durch die in den letzten Jahren erschlossenen Neubaugebiete mit Eigenheimen zu erschwinglichen Preisen in Großstadtnähe weiterhin angezogen.

So hat sich die Einwohnerzahl seit der kommunalen Neugliederung im Jahr 1975 von knapp 50.000 auf nun 65.000 stetig weiter nach oben entwickelt.

Auch die junge Familie Köhnen fühlt sich in ihrer neuen Heimat im Stadtteil Balkhausen wohl und freut sich über die nette Aufnahme sowohl im Bürgerbüro als auch durch ihre künftigen Nachbarn in Balkhausen.

Derzeit wird noch fleißig am neuen Eigenheim gewerkelt, welches Gabi und Sebastian Köhnen in Kürze mit ihren Töchtern Sonea (3) und Tiara (1) beziehen wollen. Bisher leben die Köhnens in Köln und freuen sich auf ihr neues Leben mit Garten in einem dann selbst umgebauten Haus.